



Nicolas Maeterlinck

## Rythmes scolaires modifiés : la Côte attend moins de visiteurs ces vacances de Pâques

Le secteur touristique du littoral s'attend à une fréquentation moindre au cours des deux prochaines semaines car seuls les élèves des écoles néerlandophones et les universitaires seront en congé lors des prochaines vacances de Pâques, indique l'office du tourisme provincial Westtoer. Les vacances scolaires de printemps ne tomberont en effet qu'au mois de mai en Belgique francophone, en raison d'une modification des rythmes scolaires introduite en septembre dernier en Communauté française. Les réservations hôtelières sont 15 % inférieures à l'aube des vacances par rapport à l'an dernier.

**Anne François, Belga**

ven. 31 mars 🕒 18:10

**L**a modification des rythmes scolaires au sud du pays continue à impacter largement le secteur du tourisme au littoral. Pour la première fois, seuls les Flamands seront en effet en congé à Pâques lors des deux prochaines semaines. Les vacances de printemps ne tombent cette année en effet qu'au début du mois de mai côté francophone. Ce qui explique pourquoi le secteur touristique attend moins de monde à la mer à l'occasion des vacances de Pâques.

Par rapport à la même période l'an dernier, les réservations en ligne dans les hôtels du littoral sont inférieures d'environ 15 %. Le long week-end pascal demeure cependant populaire à la Côte avec un taux d'occupation de 60%,

selon Westtoer. "Les Belges francophones bénéficient également d'un week-end prolongé à cette période. Surtout avec du beau temps, le week-end de Pâques peut être un week-end record", souligne Westtoer.

Les Belges francophones constituent un public important pour le littoral au printemps. Un tiers des nuitées l'an dernier à Pâques étaient réservées par des habitants du sud du pays. Ils représentaient également 15% des touristes d'un jour pendant cette période de vacances. Westtoer ajoute qu'un nombre nettement plus important de réservations ont déjà été effectuées pour le mois de mai par des Belges francophones.



KURT DESPLENTER

## Mois de mai prometteur pour le tourisme dans l'est du pays

Alors que les vacances de Pâques débutent ce vendredi (pour les élèves néerlandophones et les universitaires), l'agence du tourisme de l'est de la Belgique a mené une enquête auprès de prestataires touristiques de la région. Il en ressort que les vacances de Pâques, mais aussi le mois de mai s'annoncent bien pour le secteur touristique avec des réservations au moins équivalentes à celle de l'an dernier. "Dans les auberges, on constate même une nette augmentation des réservations. Le taux d'occupation moyen y est de 60%, alors qu'il était de 48% en 2022", indique l'agence du tourisme.

Les touristes flamands restent majoritaires pour tous les types d'hébergements dans l'est de la Belgique, devant les Wallons. Les voyageurs venant des Pays-Bas et d'Allemagne arrivent respectivement en troisième et quatrième positions. En revanche, on enregistre assez peu de clients français, du Grand-Duché du Luxembourg et de Grande-Bretagne.

La plupart des visiteurs ont effectué leur réservation directement auprès des établissements de séjour, par mail ou par téléphone. Les plateformes de réservation en ligne arrivent en seconde place. "Si on analyse la composition démographique de la clientèle touristique des Cantons de l'Est, il s'avère que les couples vont plutôt à l'hôtel ou en chambre d'hôtes et que les familles préfèrent les gîtes et meublés de vacances", détaille l'agence du tourisme. Elle constate que l'influence des vacances scolaires wallonnes sur le taux de réservations en mai est étonnement plutôt minime.





